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OFÍCIO Nº 111/2023. 

ASSUNTO: SOLICITAÇÕES. 

 

 

CABO VERDE, 13 DE DEZEMBRO DE 2023. 

 

 

  Excelentíssimo Senhor Prefeito, 

 

 A Câmara Municipal de Cabo Verde, por seu Presidente, vem respeitosamente, 

requerer o que foi solicitado em Reunião Ordinária, realizada no dia 11 de dezembro de 2023, pelos 

Senhores(as) Vereadores(as), conforme segue:  

Requerimento formulado pelo Vereador Pedro Sérgio Aparecido: 

a) Requer que seja encaminhado a esta Casa Legislativa levantamento da frota de veículos da 

Prefeitura Municipal, uma vez que o setor de engenharia afirma não ter veículo disponível exclusivo 

para o setor. É sabido que a administração tem alugado veículos de terceiros para realização de 

transporte para saúde. Ressalta-se que na gestão anterior um veículo Siena ficava à disposição do 

setor de engenharia para demanda de deslocamento e execução dos serviços deste setor, assim requer 

no ano de 2024 possa se ter tal disponibilidade. 

Requerimentos formulados pela Vereadora Vanda Célia da Silva: 

a) Requer que a partir de janeiro de 2024, sejam disponibilizados veículos para os setores da Cultura, 

do Meio Ambiente e da Engenharia, a fim de que os servidores possam desempenhar seus trabalhos 

diários com mais rapidez e ainda mais eficiência. Vale ressaltar, que a demanda dos serviços destes 

setores, abrangem toda extensão do Município e fica muito difícil a locomoção dos servidores sem 

um veículo disponível diariamente.  

b) Reitera pedido para que quando os requerimentos dos(as) Vereadores (as) chegarem ao 

conhecimento do Executivo, que os mesmos sejam encaminhados aos Secretários responsáveis pela 

pasta e quando se tratarem de obras sejam encaminhados ao setor de engenharia, pois lhe foi alegado 

que os requerimentos feitos por esta Casa não chegam ao conhecimento dos mesmos, ou seja, está 

ocorrendo falha ou problema de comunicação e por isso ocorrem situações um tanto desagradáveis, 

conforme vem acontecendo.  

c) Requer que as respostas sejam encaminhadas a esta Casa de forma clara, com definição de prazos 

para os pedidos serem executados e, caso não seja possível a realização, que seja respondido de forma 

fundamentada e não de forma tão genérica, conforme têm sido respondidas no decorrer destes anos.  
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Requerimentos formulados pelo Vereador Vitor Espedito Megda: 

a)  Requer providências urgentes com relação ao campo de futebol do Bairro Coelhos, pois o mato 

encontra-se muito alto, chegando a quase meio metro de altura, com aparecimento de cobras no local, 

com aspecto de abandonado.   

b) Reconhece que tem sido bastante repetitivo quanto a seus pedidos de cascalhamentos das estradas 

rurais vicinais e secundárias de nosso Município e sabe dos prazos regimentais para devidas respostas, 

mas, infelizmente, não tem sido atendido. Assim, reitera mais uma vez, pedido de cascalhamento da 

estrada que dá acesso a Igreja Assembleia do Bairro Coelhos, pois frequentadores o procuraram essa 

semana e lhe disseram estar impossível chegar com seus veículos no local. Reitera pedido de 

cascalhamento de muitas estradas secundárias que dão acesso as propriedades nos Bairros Coelhos, 

Fundão, Esteves, São João que estão intransitáveis, ressalta que o Sr. Chiquinho do Bairro Bugiu está 

sem condições de chegar em sua casa diante das crateras que se formaram na estrada, impedindo o 

trânsito de veículos. 

c) Requer que seja retirada terra das proximidades do parquinho infantil do Bairro Coelhos, pois no 

local foi feito um buraco para colocação da caixa de água e a terra que foi retirada deste buraco está 

amontoada no local, atrapalhando as crianças que frequentam o parquinho infantil, causando grande 

poluição visual.  

d) Com relação ao asfalto da estrada rural que dá acesso ao Distrito de Serra dos Lemes, requer que 

sejam construídas, em suas margens, caixas de contenção de enxurradas, uma vez que a PAVIDEZ 

alega ser de responsabilidade do Município tal construção. Assim, devido à ausência das mesmas, a 

enxurrada está causando erosões e danificando a pavimentação asfáltica realizada pela empresa, 

conforme cópia anexa do Ofício enviado pela empresa PAVIDEZ a esta Casa. 

Atenciosamente. 

 

Luiz Carlos Ribeiro 

Presidente  

 

 

 

EXMO. SR.  

CLAUDIO ANTÔNIO PALMA 

PREFEITO MUNICIPAL   

CABO VERDE MG. 
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